
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
Sitzung der Stadtvertretung der Reuterstadt Stavenhagen  

vom 14.12.2023 

 
Top 2 Einwohnerfragestunde 

 
 
Herr Baldeweg spricht den geplanten neuen Standort am Ivenacker Tor für die Feuerwehr mit 
Polizei und Rettungswache an und fragt, ob man das nicht schon vor einem Jahr gewusst hätte, 
dass man auf dem alten Immergut-Gelände nicht hätte bauen können. 

Herr Guzu erklärt, dass es 2020 Gespräche mit netto gab und man der Stadt genug Fläche für 
den Bau einer Feuerwehr auf dem Immergut-Gelände zur Verfügung stellen wollte. Danach er-
folgte ein Geschäftsführerwechsel bei netto und im späten Frühjahr erhielten wir erst die Infor-
mation, dass wir das zugesagte nicht Gelände erwerben können.  

Herr Baldeweg konnte nicht verstehen, warum Herr Trautmann eine offizielle Einweihung der 
Zweifeldsporthalle nach dem Wasserschaden haben wollte. Er ist der Meinung, der Sportverein 
hat das gut gemacht. 
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